



Gasnetz wird auf Dichtheit geprüft

Ab Mitte Juli bis Ende August werden die Olbernhauer Gasleitungen inklusive der Ortsteile Blumenau und Rothenthal turnusmäßig wieder auf Leckagen abgesehen. Im Auftrag der Stadtwerke Olbernhau GmbH überprüft die Stadtwerke Annaberg-Buchholz Energie AG mit Unterstützung der Hermann Sewerin GmbH aus Gütersloh die Gasverteilungen und die Netzanschlüsse an den Häusern und Grundstücken auf ihre Dichtheit. Bei niederschlagsfreiem Wetter laufen die Prüfer mit einem Spürgerät das gesamte Gasnetzgebiet bis zu den Hausanschlüssen im Grundstücksbereich der Kunden ab. Für die Kundenanlagen selbst, nach der Hauptabsperreinrichtung, trägt der Kunde die Verantwortung. Sollten Sie jedoch Hinweise an Ihrer Kundenanlage den Mitarbeitern mitteilen möchten, so nehmen sie diese auch entgegen. Die Mitarbeiter beider Unternehmen können sich selbstverständlich ausweisen und geben bei Interesse auch gern Auskunft über ihre Tätigkeit.



Bild: Die letzte große Begehung des gesamten Gasnetzes fand 2018 statt. Damals prüften Axel Baumann (Stadtwerke Annaberg) und Mario Breternitz (Hermann Sewerin GmbH) die Olbernhauer Gasleitungen auf Leckagen. (v. l.)

Ausrufung Alarmstufe des Notfallplans Gas

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz hat am 23. Juni nach Abstimmung innerhalb der Bundesregierung die zweite von drei Stufen des Notfallplans Gas ausgerufen, die sog. Alarmstufe. Sie tritt ein, wenn laut Notfallplan Gas „eine Störung der Gasversorgung oder eine außergewöhnlich hohe Nachfrage nach Gas vorliegt, die zu einer erheblichen Verschlechterung der

Gasversorgungslage führt, der Markt ist aber noch in der Lage, diese Störung oder Nachfrage zu bewältigen, ohne dass nicht marktbasierende Maßnahmen ergriffen werden müssen.“

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz sagt dazu: „Aktuell ist die Versorgungssicherheit gewährleistet, aber die Lage ist angespannt. ... Grund für die Ausrufung der Alarmstufe ist die seit dem 14. Juni 2022 bestehende Kürzung der Gaslieferungen aus Russland und das weiterhin hohe Preisniveau am Gasmarkt.“ (siehe auch Reiterlein Nr. 8-2022)

Bitte beachten Sie auch die aktuellen Meldungen in Presse, Funk und Fernsehen.

Galerie Am Alten Gaswerk

Ausstellung: 07.07. bis 19.08.2022

Bert Trautmann – (unbekannte) Fußball-Legende
Eine Ausstellung über Englands größten deutschen Fußballer

Autoren der Ausstellung: Ekkehard Lentz und Wolfgang Zimmermann vom Turn- und Rasensportverein Bremen e. V. (TURA Bremen)

Die neue Ausstellung in der Galerie Am Alten Gaswerk widmet sich dem Leben und Wirken des Fußballers Bernhard Carl „Bert“ Trautmann (1923 – 2013). Er war der erste Ausländer, der in England zum Fußballer des Jahres gewählt wurde, und der erste Deutsche, der den FA-Cup gewann. Mit seinem Wirken auch nach seiner aktiven Fußballzeit engagierte er sich in besonderem Maß für Versöhnung und Völkerverständigung. Das Fußballspielen lernte er einst bei TURA Bremen. Ekkehard Lentz und Wolfgang Zimmermann vom TURA Bremen trugen aufwändig Bilder und Fakten zusammen, die sich dem Leben und Wirken des berühmten Vereinsmitglieds widmen.

Die Ausstellung wurde bisher in Bremen, Trusetal, Leipzig und im brandenburgischen Ziltendorf gezeigt.

Havariendienst – Telefon:

Strom: 037360 660055

Gas: 037360 660066

Wärme: 037360 660077

Abwasser: 037360 660022



Öffnungszeiten:

Mo bis Fr 09:00 – 12:00 Uhr

Di und Do 13:00 – 18:00 Uhr

Abrechnungsangelegenheiten:

Tel. 037360 660033

Technische Angelegenheiten:

Tel. 037360 660044